

# L'attaque sur Dieppe

Londres, 8 (C.P.) — Wallace Reyburn, correspondant du *Montreal Standard*, écrit dans son livre, *Rehearsal for Invasion*, établi d'après son voyage à Dieppe avec les troupes canadiennes le 19 août dernier, que beaucoup de soldats ont perdu la vie, parce que les radeaux d'invasion ne possédaient pas de cordes auxquelles les assaillants auraient pu s'agripper dans l'eau. Reyburn affirme qu'il a été lui-même incapable de se hisser jusqu'au radeau, à quatre ou cinq pieds au-dessus de la ligne de l'eau, sous le feu constant de la mitraille. Son voisin a été tué.

“Le temps perdu par les hommes qui essayaient de regagner l'embarcation à Dieppe a coûté sans nécessité de nombreuses vies... La plupart des navires possèdent des quantités de cordes tressées en filet, suspendues juste au-dessus de l'eau, et auxquelles les hommes à la mer peuvent s'agripper. Il aurait été très simple d'avoir le même dispositif de chaque côté des radeaux et il aurait été facile pour les hommes de s'y accrocher pour grimper.”

---